

[Zurück zur vorigen Seite](#)[Zurück zur ersten Seite der aktuellen Ausgabe](#)[Vorheriger Artikel: Ausdauernd zum Dan - Mai 2025](#)[Nächster Artikel: Mini-Abschlussturnier des HV Saar in Fraulautern-Überherrn](#)

OTC Ottweiler siegt auswärts mit starkem Teamgeist



Diese Mal im Blickpunkt Rüdiger Treinen (links) und Kai Sick (rechts).

Am 8. Spieltag der Verbandsliga Süd-Ost feierte der OTC Ottweiler einen verdienten Auswärtssieg gegen die zweite Mannschaft von Braddock Burbach. Mit einem klaren Endstand von 18:6 Punkten und einem Torverhältnis von 65:49 überzeugte das Team aus Ottweiler durch starke Leistungen und große Nervenstärke – besonders in den engen Partien.

Nicole Gabriel und Ulf Gabriel eröffneten die Begegnung mit einer souveränen Vorstellung. Nach einem knappen 6:4 und einem 3:6 sicherten sie mit einem Unentschieden (2:2) den ersten Punkt für Ottweiler.

Es folgte ein packendes Match von Nicole Limburg und Silas Reimann, die nach einem engen ersten Satz (6:4) im zweiten Satz den Druck hochhielten und mit einem 4:6 ebenfalls ein 2:2-Unentschieden holten – ein Zeichen für ihren Durchhaltewillen in kritischen Momenten.

Kai Sick und Rüdiger Treinen sorgten für den ersten vollen Erfolg des Tages. Mit einem 5:5 im ersten und einem klaren 6:3 im zweiten Satz erspielten sie ein starkes 3:1 – ein wichtiger Impuls für das Team.

Auch Marco Kuc und Patrick Zell zeigten, warum sie derzeit zu den stabilsten Doppeln gehören. Nach einem offenen ersten Satz (5:5) drehten sie im zweiten Satz auf und gewannen deutlich mit 6:2. Das bedeutete weitere 3 Punkte für Ottweiler.

Josef Cornelius und Alexander Becker dominierten ihre Partie von Beginn an. Mit einem sicheren 6:3 und einem soliden 6:4 fuhren sie einen klaren 4:0-Sieg ein – ein echter Lichtblick und Beweis für die Spielstärke des Duos.

Den Schlusspunkt setzten Rainer Sitzmann und Horst Braun. Auch sie ließen nichts anbrennen und besiegten ihre Gegner mit 6:3 und 6:4 – ein weiterer klarer 4:0-Erfolg, der den Gesamtsieg besiegelte.

Mit diesem 18:6-Auswärtssieg setzt der OTC Ottweiler ein starkes Zeichen im Kampf um die oberen Tabellenplätze. Die Mannschaft präsentierte sich nicht nur spielerisch stark, sondern auch mental gefestigt. Besonders erfreulich: In engen Duellen behielt Ottweiler stets die Oberhand – ein gutes Omen für die kommenden Herausforderungen.

Mit dem Rückenwind dieses Erfolgs blickt der OTC Ottweiler zuversichtlich auf die nächste Begegnung. Am 23.05.2025 empfängt das Team zuhause den TFC Frankenholz – ein spannendes Duell, bei dem der OTC den nächsten Sieg anpeilt.